

# *Primer ministro británico trasladado a terapia intensiva*

---



Londres, 6 abr (RHC) El primer ministro del Reino Unido, Boris Johnson, quien dio positivo al nuevo coronavirus 10 días atrás, fue trasladado a terapia intensiva tras empeorar su estado de salud, confirmó un portavoz oficial.

Según confirmó la fuente gubernamental en un comunicado, 'las condiciones del Primer Ministro empeoraron en el transcurso de la tarde de este lunes, y el equipo médico que lo atiende aconsejó moverlo a Unidad de Cuidados Intensivos del hospital' donde ingresó la víspera.

El texto agrega que Johnson está consciente, pero le pidió al canciller, Dominic Raab, quien también se desempeña como primer secretario de Estado, que, de ser necesario, se haga cargo del gobierno.

El gobernante conservador ingresó anoche en un hospital de Londres, porque 10 días después de permanecer en régimen de autoaislamiento en la residencia de Downing Street, todavía presentaba fiebre alta, uno de los síntomas de la Covid-19, la enfermedad producida por el coronavirus SARS-Cov-2.

De acuerdo con la fuente gubernamental, Johnson está recibiendo una atención excelente, y agradeció al personal del Sistema Nacional de Salud por su dedicación y esfuerzo.(Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/218972-primer-ministro-britanico-trasladado-a-terapia-intensiva>



**Radio Habana Cuba**